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CAPACITAÇÃO

Polícia Militar 
forma 93 agentes 
de trânsito na 4ª 
edição do curso

Solenidade de formatura destaca 
capacitação técnica dos praças da PMAL

INFRAESTRUTURA

Alagoas tem dez projetos de 
transporte no novo PAC; veja lista
LÍNGUAS SUJAS

Construtora é 
autuada após 
lançamento 
irregular de 
esgoto no bairro 
da Ponta Verde

SALÁRIO MÍNIMO

Presidente da 
Câmara, Arthur 
Lira, expressa 
descontentamento 
com mudanças 
em MP

AOS CONDUTORES!

Prazo de renovação 
do cadastro de 
transportes 
turísticos de 
Maceió é 
divulgado

AMBIÇÃO

Deputada seria uma das apostas 
do MDB para Prefeitura de Maceió

Cibele Moura tenta 
ampliar alcance 
com discurso de 
"Nova Direita"

CPI DO MST

Relatório será apresentado após 
encerramento prematuro das atividades

Ricardo Salles vai pedir 
indiciamento de diretor-
presidente do Iterra-AL

Entre as prioridades, está a obra de adequação da BR-104/AL
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E D I T O R I A L

A direita como discurso

VONEY MALTA

C O L U N I S T A S

'Quero fazer do PSD em Maceió 
a minha cara', diz Teca Nelma

Presidente do PSD em 
Maceió, a vereadora Teca Nelma 
rechaça qualquer possibilidade de 
deixar o partido: ''Não tá no radar 
deixar o PSD. Quero fazer do PSD 
a minha cara''. 

Recentemente, e não foi a pri-
meira vez, ela recebeu o convite para 
se filiar ao PT - sigla que diz respei-
tar ''porque luta pelo povo'' -, mas 

algumas 'vozes' atrapalham essa 
aproximação. 

No plano de fortalecimento da 
sigla, está previsto para 2 de outubro 
o Encontro do PSD Mulher, com a 
presença de lideranças de todo o 
País, e um grande ato de filiação. 

Teca Nelma conta que a rela-
ção com o ex-prefeito Rui Palmeira, 
presidente estadual do PSD, é 

''ótima'' e que já começaram as dis-
cussões sobre o processo eleitoral de 
2024, o que inclui formação da 
chapa de vereadores. 

Rui Palmeira é um dos citados 
como possível candidato de oposi-
ção ao prefeito JHC (PL), assim 
como Ronaldo Lessa (PDT), Rafael 
Brito (MDB), Ronaldo Medeiros 
(PT), entre outros.

Nos cenários político e social 
contemporâneos, a busca por 
poder e influência muitas vezes se 
disfarça sob o manto da ideologia. 
A deputada estadual Cibele 
Moura, figura em ascensão na 
esfera política, atualmente tenta 
estender os limites de sua influên-
cia por meio de um discurso que se 
autodenomina como "Nova 
Direita". No entanto, é crucial ana-
lisar de maneira crítica a verda-
deira motivação por trás dessa 
ambição. 

O termo "Nova Direita" gan-
hou espaço nas discussões políticas 
recentes, prometendo uma aborda-
gem fresca e moderna em contra-
partida às tradições políticas esta-
belecidas. Cibele Moura, valendo-

se desse rótulo, busca atrair um 
público que anseia por mudanças, 
mas a verdadeira substância por 
trás de suas propostas merece um 
escrutínio aprofundado. 

O cerne da questão reside em 
entender se a ambição de Cibele 
Moura realmente se traduz em um 
compromisso genuíno com os 
valores e necessidades do povo que 
ela almeja representar. A retórica é 
uma arma poderosa, e a "Nova 
Direita" não é exceção. No entanto, 
a retórica por si só não é suficiente 
para construir uma base sólida de 
políticas e ações concretas que 
beneficiem a sociedade como um 
todo. 

Além disso, uma análise 
imparcial deve considerar os inter-

esses que podem estar impulsion-
ando a busca de Cibele Moura por 
um maior alcance. O desejo por 
poder e prestígio muitas vezes pode 
obscurecer as verdadeiras inten-
ções de um político, levando a com-
promissos éticos duvidosos e à 
manipulação da opinião pública 
em busca de apoio. 

O eleitorado, por sua vez, pre-
cisa adotar uma postura crítica 
diante desse tipo de discurso. A 
análise cuidadosa das propostas, a 
verificação da consistência entre 
palavras e ações anteriores, bem 
como uma compreensão profunda 
das implicações das políticas pro-
postas são essenciais para evitar 
cair na armadilha da retórica 
vazia.
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AMBIÇÃO

Deputada seria uma das apostas do MDB para Prefeitura de Maceió

A deputada Cibele Moura, 
membro do MDB, tem intensifi-
cado sua presença em um território 
eleitoral onde o prefeito JHC des-
fruta de uma liderança substancial. 
Nesse movimento, ela tem adotado 
um discurso cada vez mais alinhado 
àquilo que é autodenominado como 
a "nova direita". 

Vale recordar que foi a própria 
deputada quem se colocou como a 
voz da Frente Parlamentar em 
Defesa da Propriedade Privada, um 
movimento que focaliza seus esfor-
ços na contenção, especialmente, do 
MST - um movimento amplamente 
contestado pelo grupo vinculado ao 
agronegócio. 

A deputada encontra-se em 
disputa direta com o delegado 
Leonam pelo título de quem mais 
apresenta projetos e propostas na 
Casa de Tavares Bastos. 

Esse duelo de iniciativas legislativas 
adi ci ona uma dimensão intrigante à sua 
atuação po lítica em um cenário onde a abor-
dagem da "n ova direita" tem ganhado 
destaque como par te de sua estratégia de 
ampliação de alcance elei toral. 

Na internet - A deputada estadual 
Cibele Mou ra (MDB), usou o Twitter para 

res pon der um comentário feito pela pri-
meira-dama Jan ja, onde a mesma ligou a pri-
vatização da Pe trobras ao apagão nacional 
ocorrido nesta terça-feira (15).„Nunca teve 
apagão antes? Tweet aceitável para um mil-
itante, estranho para uma primeira-dama. O 
Brasil necessita de discussões sérias, não 
apenas lacrações ideológicas‰, escreveu. 

A parlamentar afirmou que 
as privatizações precisam ser dis-
cutidas e que existem ar gu mentos 
bons de ambos os lados. „Existem 
ar gumentos bons de ambos os 
lados. Mas não assim‰, disse.

Cibele Moura tenta ampliar alcance 
com discurso de "Nova Direita"

CPI DO MST

Relatório será apresentado após encerramento prematuro das atividades

O deputado federal Ricardo 
Salles (PL-SP) tem a responsabili-
dade de redigir o relatório, no qual 
estão inclusos requerimentos para o 
indiciamento de pelo menos cinco 
líderes de movimentos sociais 
rurais, incluindo o MST. 
Conforme informações veiculadas 
pelo jornal O Globo nesta quarta-
feira, 16, entre os nomes encontra-
se Jaime Messias Silva, diretor-
presidente do Instituto de Terras e 
Reforma Agrária de Alagoas 
(Iterra-AL).  

Adicionalmente a Jaime 
Messias, o relatório deverá conter 
também o nome de José Rainha, da 
Frente Nacional de Lutas Campo e 
Cidade (FNL). 

Documentos obtidos pela 
CPI revelam que o Iterra-AL, um 
órgão vinculado ao governo esta-
dual, teria supostamente subsidi-
ado manifestações do MST através 
do fornecimento de cestas básicas e 
aluguel de ônibus. A estratégia de 

Ricardo Salles vai pedir indiciamento 
de diretor-presidente do Iterra-AL

SENADO

O senador Renan Calheiros 
(MDB-AL) empreendeu esforços 
persistentes até finalmente conse-
guir a aprovação de um requeri-
mento para convocar o presidente 
da Petrobras, Jean Paul Prates, a 
prestar explicações perante o 
Senado. O objetivo era esclarecer 
os planos da gigante petrolífera em 
relação à Braskem, uma empresa 
petroquímica que foi responsabili-
zada pelo afundamento do solo em 
bairros de Maceió. A Braskem é 
controlada tanto pela estatal do 
petróleo quanto pela Novonor 
(anteriormente conhecida como 
Odebrecht). 

Contudo, a ação empreendi -
da por Renan Calheiros teve um 
des fecho inesperado. O presidente 
da Petrobras, Jean Paul Prates, alvo 
de críticas por parte de Calheiros, 
op tou por não aceitar o convite pa -
ra comparecer à audiência no Se na -
do e, consequentemente, não parti -
ci pou do evento agendado. A au -
sência de Prates resultou no cancel-
amento da audiência programada.

Prates ignora 
audiência sobre 
Braskem e Renan 
pode propor CPI 

relacionar membros de partidos de orientação política à esquerda com invasões também está 
refletida no relatório, fundamentando-se em depoimentos de ex-integrantes convocados para 
prestar testemunho. 

A versão final do relatório da CPI será apresentada na semana seguinte, após o grupo 
ter conduzido investigações na Bahia, estado onde ocorreram a maioria das ocupações asso-
ciadas ao movimento conhecido como "Abril Vermelho".  

A aprovação do relatório não está assegurada. Contudo, Ricardo Salles, encarregado da 
redação, expressou que o objetivo principal é tornar públicos os abusos percebidos e que a 
aprovação é uma formalidade, não sendo uma preocupação iminente.
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Com a retomada de investi -
men tos proposta pelo novo PAC, a 
in fraestrutura de transporte terrestre 
de Alagoas será incrementada com 
dez projetos. O destaque é a obra de 
ade quação da BR-104/AL entre 
Mes sias e São José da Laje. O pro-
grama prevê ainda obras de duplica-
ção de quatro trechos da BR-
101/AL, a duplicação do Arco Me -
tro politano de Maceió e estudos para 
concessão de novos trechos da BR-
101 e da Malha Nordeste. 

Serão R＄ 1,8 bilhão investi-
dos nas intervenções elencadas pelo 
Go verno Federal como prioridade 
pa ra Alagoas. Seguindo as diretrizes 
da gestão, todas elas devem conside -
rar os impactos sociais e ambientais, 
além de garantir melhorias na malha 
viária e no nível dos serviços presta-
dos. O Nordeste como um todo con-
tará com R＄ 49,1 bilhões em inves-
timentos públicos e privados. 

„O programa é um pacto entre 
os entes federativos para impulsio -
nar mos o desenvolvimento do país, 
com infraestrutura de qualidade e 
ge ração de emprego e renda. Investir 
na malha viária de qualidade tam-
bém é fortalecer a economia e fo -
mentar o bem-estar da população‰, 
dis se o ministro dos Transportes, 
Renan Filho. 

As obras públicas e concessões 
à iniciativa privada em rodovias e fer -
ro vias somam cerca de 302 em -
preendimentos e aproximadamente 
R＄ 280 bilhões, sendo R＄ 79 bil-
hões em recursos do Orçamento 
Geral da União e R＄ 201 bilhões 
em investimentos privados.

Obra de adequação da BR-104/AL – Messias - São José da Laje 
Projeto de adequação da BR-316/AL – Pilar – Palmeira dos ¸ndios 
Obra de construção da BR-416/AL – Colônia Leopoldina – Ibateguara 
Obra de duplicação da BR-101/AL – 2 lotes 
Obra de duplicação da BR-101/AL – lote 6 
Obra de duplicação da BR-101/AL – Novo Lino – Joaquim Gomes 
Obra de duplicação da BR-101/AL e acesso a Porto Real do Colégio 
Obra de duplicação do Arco Metropolitano de Maceió – BR-316/424/AL 
Estudos para concessão da BR-101/SE/AL/PE

Estudos de nova concessão da Malha Nordeste

 Rodovias 

Entre as prioridades, está a obra de adequação da BR-104/ALINFRAESTRUTURA

Alagoas tem dez projetos de 
transporte no novo PAC; veja lista

Arthur Lira, o presidente da 
Câmara dos Deputados, confirmou 
sua insatisfação em relação às "mod-
ificações e inclusões de temas" na 
Medida Provisória (MP) do salário 
mínimo. Durante uma coletiva de 
imprensa, ele enfatizou que essas 
alterações não estavam original-
mente previstas. 

No primeiro dia deste mês, a 
Veja informou que a decisão do gov-
erno de unir a MP das offshores à 
MP do salário mínimo, em um 

movimento político que visa redistribuir 
recursos dos ricos para os mais pobres. A pro-
posta consiste em taxar os brasileiros mais 
ricos, aqueles que realizaram operações para 
enviar seus fundos para o exterior, mantendo 
esses recursos lá sem repatriá-los. 

Atualmente, esses fundos mantidos fora 
do país, conhecidos como offshores, não estão 
sujeitos a tributação. O governo planeja impor 
tributos sobre os rendimentos dessas aplica-
ções financeiras feitas por brasileiros no exte-
rior. A ideia de unir a tributação desses 
valores em paraísos fiscais com a PEC do sal-

ário mínimo assume uma conotação simbó-
lica de uma "operação Robin Hood" na gestão 
do governo Lula 3. 

Contudo, uma questão surge: Lira é 
contrário à PEC das offshores e não reagiu 
bem a esse movimento político liderado pelo 
governo Lula, através do deputado Merlong 
Solano (PT-PI). Esse impasse acrescenta 
mais um problema à delicada relação entre a 
atual gestão petista e o presidente da Câmara, 
e esta semana viu uma reviravolta com o desa-
bafo de Fernando Haddad, ministro da 
Fazenda.

O governo planeja impor tributos sobre altos rendimentosSALÁRIO MÍNIMO

Presidente da Câmara, Arthur Lira, expressa 
descontentamento com mudanças em MP

Ferrovia

O ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, disse que a 
votação da nova regra fiscal na 
Câmara dos Deputados está „con-
tratada‰ e que o presidente da 
Casa, deputado Arthur Lira (PP-
AL) é „um homem responsável‰ e 
vai pautar o assunto no ple-
nário.„Está tudo resolvido. Isso aí 
já está contratado. O presidente 
lira é um homem responsável, ele 
já disse para vocês várias vezes que 
vai pautar‰, afirmou na saída do 
ministério da Fazenda nesta 
quinta-feira (17). 

O ministro afirmou ainda 
que „não há arestas a serem apa-
radas‰ com Lira. As declarações 
foram feitas após Haddad dizer 
em uma entrevista que a Câmara 
dos Deputados está com „poder 
muito grande‰ e que a Casa não 
deveria utilizar esse protagonismo 
para „humilhar o Senado Federal 
e o Executivo‰. 

A fala gerou ruídos com Lira 
e adiou a votação do novo marco 
fis cal em uma semana. Na ocasi -
ão, o presidente da Câmara afir-
mou no Twiter ser „equivocado 
pres supor que a formação de con -
sen sos em temáticas sensíveis re -
vela a concentração de poder na fi -
g ura de quem quer que se ja‰. 
Nesta semana, Lira acertou com 
os líderes partidários a retomada 
de discussões sobre a proposta 
para a próxima segunda-feira (21).  

O relator do projeto, Cláu -
dio Cajado (PP-BA), ainda disse 
que a votação poderá ficar para a 
se mana que vem ou ainda na úl ti -
ma semana do mês, data limite 
pa ra o envio do Orçamento ao 
Con gresso.Na conversa com jor -
na listas desta quinta, Haddad ain -
da frisou que não se „pode olhar 
para frente com medo‰.„Não 
Podemos temer a negociação nem 
enfrentar abuso. Tem tema que 
virou tabu, não pode virar tabu. 
Naturalizar esse debate. O mundo 
inteiro faz esse debate‰, disse.

RASGANDO SEDA

Haddad diz que Lira é 
“responsável” e nova 
regra fiscal será votada

Ministro afirmou ainda que "não 
há arestas a serem aparadas"

Veja a lista de empreendimentos 
no estado inclusos no novo PAC:
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Polícia Militar forma 93 agentes 
de trânsito na 4ª edição do curso

A Polícia Militar de Alagoas 
(PMAL) celebrou mais um marco 
em sua busca incessante por uma 
equipe qualificada e preparada para 
enfrentar os desafios do trânsito 
urbano. Na quarta-feira, 16 de 
agosto, a instituição concluiu com 
sucesso a 4… edição do Curso de 
Agente de Trânsito (CAT), pro-
porcionando capacitação a 93 pra-
ças. A cerimônia de formatura, pre-
sidida pelo coronel Paulo Amorim, 
comandante-geral da PMAL, foi 
realizada no auditório da Academia 
de Polícia Militar Senador Arnon 
de Melo. 

Sob a liderança do tenente-
coronel Lúcio, responsável pelo 
Centro de Formação e 
Aperfeiçoamento de Praças, 
unidade executora do curso, a insti-
tuição reforça seu compromisso em 
fornecer uma formação técnica e 
profissional cada vez mais sólida e 
eficiente para suas equipes. 

Solenidade de formatura destaca capacitação técnica dos praças da PMAL

EXPANSÃO DA REDE
Encontro debateu a otimização energética de Alagoas e investimentos da Algás até 2028

pilares básicos para a construção 
de uma instituição sólida. É de 
extrema necessidade investir no 
serviço operacional, no administra-
tivo, na logística, e, principal-
mente, no conhecimento de nossos 
profissionais. Desde o início desta 
gestão, já foram realizados mais de 
40 cursos de formação e capacita-
ção, e o trabalho nessa direção irá 
continuar". 

A solenidade contou com a 
presença de várias autoridades civis 
e militares, incluindo o coronel 
Neyvaldo Amorim, subcoman-
dante-geral, bem como represen-
tantes do Detran e do DER, 
Thiago Cassimiro e Tadeu 
Marques, respectivamente. 

O Curso de Agente de 
Trânsito, em sua 4… edição, visa 
capacitar os policiais para desem-
penharem as funções de agentes de 
trânsito, com foco na fiscalização e 
prevenção de incidentes no tráfego. 

O coronel Walter do Valle, diretor de 
ensino da PMAL, ressaltou a importância 
dos cursos de capacitação que têm sido 
desenvolvidos pela instituição, além de agra-
decer o apoio do Comando Geral na criação 
de programas educacionais internos. 

O coronel Paulo Amorim, coman-
dante-geral da PMAL, enfatizou a impor-
tância de manter os policiais capacitados e 
motivados, buscando constantemente apri-
morar seus conhecimentos técnicos e físicos. 
Ele destacou: "Acredito que temos quatro 

O cenário energético de 
Alagoas ganhou destaque durante a 
realização da 48… reunião do 
Conselho Estadual de Política 
Energética (Cepe). Realizado na 
última terça-feira (15), nas instala-
ções da Secretaria de Estado da 
Indústria, Comércio e Serviços 
(Sedics), o encontro reuniu repre-
sentantes do setor e autoridades para 
debater iniciativas voltadas à otimi-
zação da matriz energética do 
estado. 

Um dos tópicos de maior rel-
evância foi o anúncio do inves-
timento de R$ 200 milhões pela 
Algás (Companhia de Gás de 
Alagoas) para aprimorar e expandir 
sua rede de gasodutos até o ano de 
2028. A companhia, cujo principal 
acionista é o Governo do Estado, 
está comprometida com o desenvol-
vimento de Alagoas por meio do for-
necimento de gás natural. 

Conforme ressaltou Artur 
Mergulhão, assessor da Diretoria 

Reunião do Cepe discute investimentos 
de R$200 mi para ampliação do setor 

Administrativa Financeira da Algás, esse mon-
tante está inserido no plano de investimentos 
da empresa para o período de 2023 a 2028. 
Ele destacou um gasoduto em construção que 
conectará a Cidade Universitária ao bairro de 
Cruz das Almas, envolvendo um aporte de R$ 
20 milhões. Além disso, projetos para expan-

sões em Arapiraca e nas regiões Litoral Norte 
e Litoral Sul estão previstos, com a implanta-
ção de 169 quilômetros de rede até 2028, 
acompanhados do propósito de expandir a 
base de clientes. 

O Conselho Estadual de Política 
Energética foi estabelecido pela Lei Estadual 

nÀ 6.878, e atua como um órgão 
colegiado e consultivo ao Governo 
de Alagoas. Sua missão envolve 
assessorar e deliberar políticas públi-
cas no âmbito das energias, contrib-
uindo para o desenvolvimento 
regional e nacional. 
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LÍNGUAS SUJAS

Equipes da Semurb e Seminfra atuam em 
ações conjuntas para preservação ambiental

Na última quarta-feira (16), 
mais um ponto de lançamento irreg-
ular de esgoto foi descoberto através 
da Operação Línguas Sujas.  Nessa 
ocasião, uma ação coordenada entre 
técnicos das secretarias municipais 
de Meio Ambiente e Urbanismo 
(Semurb) e de Infraestrutura 
(Seminfra) resultou na localização 
de mais um lançamento irregular de 
esgoto na rede de drenagem da Rua 
Professor Vital Barbosa, situada no 
bairro Ponta Verde. 

Durante a inspeção realizada, 
as equipes identificaram que uma 
obra de edificação estava descarre-
gando esgoto diretamente na linha 
d'água da via. Essa prática inade-
quada poderia resultar no trans-
porte do esgoto até as bocas de lobo 
e, em última instância, na contami-
nação do mar, caracterizando um 
crime ambiental. Para Gabriel 
Rodas, coordenador de Drenagem 
da Seminfra, a situação era alar-
mante e inaceitável. 

"Constatamos que uma construção 
estava lançando o esgoto sanitário, inclusive 
com fezes para a sarjeta, e que, posterior-
mente, seguiria em direção às bocas de lobo, 
caindo na rede de drenagem e indo parar no 
mar, o que configura um crime ambiental", 
informou o coordenador. 

O fiscal da Operação Língua Suja, 
Ruber Castro, apontou a alternativa que 
poderia ter sido adotada para evitar essa infra-
ção ambiental. "A construtora deveria utilizar 
banheiros químicos e não as instalações sani-

tárias do local, uma vez que a concessionária 
de saneamento não autorizou a ligação da 
rede de esgoto do prédio à rede coletora e, 
mesmo assim, estariam realizando a lavagem 
do local sem qualquer preparo para a distrib-
uição de água utilizada", explicou. 

Em resposta a essa infração, a constru-
tora responsável foi autuada conforme a Lei 
Municipal NÀ 4.548/96, especificamente no 
artigo 113, que proíbe o lançamento de 
esgoto, mesmo que tratado, nas praias ou 
redes de águas pluviais.

Construtora é autuada 
após lançamento 
irregular de esgoto no 
bairro da Ponta Verde

A Prefeitura de Maceió deu 
um passo significativo em direção à 
mo dernização de suas práticas ad -
mi nistrativas ao apresentar o site 
ofi ci al do Programa de Parcerias 
Es tra té gicas da capital. Essa plata-
forma on line foi lançada como parte 
das mu danças abraçadas pela ges-
tão mu nicipal, liderada pelo prefeito 

papel fundamental na busca por uma Maceió 
mais dinâmica e inovadora. Através da cola-
boração da equipe do PPE/MCZ e da 
Secretaria de Comunicação, o programa 
almeja efetuar uma mudança positiva na real-
idade da cidade. 

No endereço parcerias.ma -
ceio.al.gov.br, os cidadãos têm acesso a uma 

plataforma que proporciona uma visão clara 
sobre os projetos em andamento e suas 
respectivas fases. A ênfase na transparência é 
notável, pois cada etapa do processo é detal-
hadamente exposta, alinhando-se ao objetivo 
do programa de consolidar Maceió como um 
modelo de referência nacional em 
Concessões e Parcerias Público-Privadas.

JHC, visando aprimorar a transpa -
rên cia nas ações direcionadas ao de -
sen volvimento da cidade. 

Sob a direção de David Go -
mes, presidente do Conselho 
Gestor e secretário de Ações 
Estratégicas do Município, o 
Programa de Parcerias Estratégicas 
de Maceió (PPE/MCZ) assume um 

MODERNIZAÇÃO

Prefeitura de Maceió 
lança site do programa 
de Parcerias Estratégicas

Iniciativa pretende atrair investimentos privados para a cidade
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As inconfundíveis belezas da 
capital alagoana, eleita a mais bela 
do Brasil, estão prestes a brilhar 
novamente no cenário turístico 
nacional. Acontece nesta sexta-feira 
(18) o "Incomum Day", um evento 
que promove um encontro especial 
na Arena Opus de Florianópolis 
(SC), reunindo a operadora de 
turismo Incomum Viagens, com o 
apoio da Secretaria de Turismo de 
Maceió (Semtur), agentes de 
viagem, expositores e parceiros 
estratégicos do setor. 

Com a expectativa de reunir 
mais de 600 agentes de viagem e 
cerca de 30 expositores vindos de 
diversas regiões do Brasil, o 
"Incomum Day" se estabelece como 
um ambiente propício para o com-
partilhamento de informações, 
ideias e oportunidades no mundo 
do turismo. Entre os participantes, 
encontram-se representantes de des-
tinos turísticos, hotéis, companhias 
aéreas, receptivos e seguradoras. 

Edição destaca os atrativos da cidade, promovendo encontro entre operadoras de turismo
DESTINO MACEIÓ

Prefeitura promove capital alagoana 
em evento ''Incomum Day'', em SC

Nesta quarta-feira (16), o 
Departamento Municipal de 
Transportes e Trânsito (DMTT) de 
Maceió anunciou os detalhes para a 
renovação anual do Cadastro dos 
Transportes Turísticos na cidade. O 
período de renovação terá início na 
próxima segunda-feira, 21 de agosto, 
e seguirá até o dia 11 de outubro. O 
processo é de extrema importância 
para a garantia da segurança dos 
usuários, a qualidade dos serviços e o 
fortalecimento do turismo na região. 

 
Para realizar a renovação do 

cadastro, é essencial seguir alguns 
passos importantes. Antes de tudo, 
os proprietários de veículos destina-
dos ao transporte turístico devem 
efetuar o pagamento da taxa de ren-

ovação, que corresponde a R$ 185,00. O paga-
mento pode ser realizado pelo site oficial do 
município: https://www.online.ma ce i -
o.al.gov.br/5/. 

Após a confirmação do pagamento, os 
con dutores devem agendar um horário para 
com parecer pessoalmente à sede do DMTT, 
si tuada na Avenida Durval de Góes Monteiro, 
n° 829, Tabuleiro do Martins. É necessário le -
var toda a documentação exigida, bem como o 
veí culo para a realização da vistoria. O departa -
men to funciona de segunda a sexta-feira, das 

8h às 14h. 
Segundo Danielle Rose, assessora de 

Controle de Delegações do DMTT, a renova-
ção do cadastro é crucial para assegurar a segu-
rança dos usuários dos transportes turísticos, 
bem como para manter a excelência dos servi-
ços oferecidos e contribuir com o crescimento 
do setor de turismo em Maceió. Danielle res-
salta que é imperativo que os responsáveis 
atentem para os prazos e compareçam à sede 
do DMTT para garantir a continuidade de 
suas atividades. 

AOS CONDUTORES!

Prazo de renovação do cadastro de 
transportes turísticos de Maceió é divulgado

O Secretário de Turismo de Ma ceió, 
Eduardo Monteiro, realçou a relevância desse 
encontro pa ra a promoção da capital alagoana 
co mo um destino irresistível para os viajantes e 
para o crescimento das vendas turísticas. 

"O evento vai reunir os principais players 
do setor de viagens e representa mais uma 
oportunidade de consolidar Maceió no 

cenário do turismo nacional. Esses encontros 
com os agentes de viagem é uma ótima opor-
tunidade para que os profissionais do turismo 
conheçam nossos diferenciais, como as novi-
dades na hotelaria, na gastronomia, dos pon-
tos turísticos e tudo que só Maceió tem a ofe-
recer". 

No decorrer do evento, a Se m  tur estará 

presente com um es tande informati -
vo, disponibilizando ma  pas da ci da -
de e materiais pro mo  ci onais. Além 
dis so, está pro gra ma do um mo men -
to de capacitação di  re cionado aos 
agentes, visando des ta car os atrati-
vos turísticos e com par tilhar inform-
ações essenciais sobre o destino.

Transportadores precisam ficar atentos aos prazos exigidos pela legislação Para a renovação dos trans-
portes turísticos, é fundamental 
apresentar os seguintes documentos: 

 
CADASTUR 
 
Certidão de Execução Fiscal 
estadual e federal 
Certidão Negativa do INSS ou 
Negativa de Débito 
Cópia do Certificado do 
Tacógrafo 
CNPJ da empresa 
Cópia do CRLV 
No caso de ausência do propri-

etário da empresa, é obrigatório 
apresentar uma procuração válida 
por um ano, juntamente com a doc-
umentação de identificação do proc-
urador. 

Os profissionais do setor 
devem observar as datas de renova-
ção de acordo com os números dos 
alvarás: 

Alvarás de 0001-0250: 21 de 
agosto a 01 de setembro 
Alvarás de 0251-0500: 04 de 
setembro a 15 de setembro 
Alvarás de 0501-0750: 18 de 
setembro a 29 de setembro 
Alvarás de 0751-1200: 02 de 
outubro a 11 de outubro

Passo a Passo 
para Renovação 



MACEIÓ, 17 DE AGOSTO DE 2023 - ANO I - EDIÇÃO 041 -  R$ 2,00 8
COPA DO BRASIL 

CSA Sub-20 goleia o Alecrim-RN e 
enfrenta o Sport na próxima fase

Azulão não tomou conhecimento do adversário e venceu o jogo por 7 a 1 no Rei Pelé

Na tarde desta quarta-feira (16), 
o CSA estreou na Copa do Bra sil Sub-
20, aplicando uma se nho ra goleada no 
Alecrim-RN, no es tádio Rei Pelé, e 
agora encara o Sport Recife na próx-
ima fase da com petição. Os gols do 
Azulão fo ram marcados por Miquéias 

A Arena MRV passou por vis-
toria da Polícia Militar. Membros 
da PM de Minas Gerais estiveram 
no estádio do Atlético-MG, para 
verificar as dependências para emi-
tir o laudo de segurança e permitir 
a liberação para receber o jogo con-
tra o Santos, para uma capacidade 
de 30 mil pessoas.

Expectativa   

A Confederação Brasileira de 
Futebol (CBF) divulgou que a 
seleção brasileira pré-olímpica será 
convocada nesta sexta-feira (18), 
após a convocação de Fernando 
Diniz para a seleção principal. A 
lista de 23 nomes será divulgada às 
16h por Ramon Menezes, na sede 
da CBF, no Rio de Janeiro. 

Convocação

ABRIU O JOGO

Fábio quebra silêncio sobre volta 
ao Cruzeiro: “Faltou Hombridade”

Goleiro descartou qualquer possibilidade de retorno; contato com Ronaldo foi negado

¸dolo do Cruzeiro, Fábio vol-
tou a se manifestar sobre a saída 
conturbada do clube. O goleiro, 
hoje no Fluminense, avaliou que 
faltou ÂhombridadeÊ e Âtransparên-
ciaÊ aos dirigentes da Raposa. A 
saída do arqueiro se aproxima de 
completar dois anos, e um retorno 

passou a ser ventilado no ambiente externo 
nos últimos meses. 

Isso ocorreu em função de uma declar-
ação recente de Ronaldo e também ao fato 
do goleiro ter vínculo com o Fluminense 
somente até dezembro. A situação foi 
negada pelo jogador.    

Fábio deixou o Cruzeiro em janeiro de 

2022 após divergências com a diretoria da 
Sociedade Anônima do Futebol (SAF), que 
havia assumido a gestão do clube naquele 
mês, após a compra de 90% das ações pelo 
ex-atacante Ronaldo. Hoje no Fluminense, 
o jogador se mostra feliz e pretende contin-
uar sua história com o tricolor das 
Laranjeiras. 

(duas vezes), Jo sé (duas vezes), Kauã Felipe, 
Pedro e Sorriso. Car los ainda chegou a descon-
tar para o time potiguar.  

As partidas contra a equipe pernambu -
ca na serão no formato ida e volta. O segundo 
jo go vai ser em Maceió, com mando de cam -
po do CSA. As datas serão divulgadas em 

bre ve pela Confederação Brasileira de Fu te -
bol (CBF).  

Pelo Campeonato Alagoano Sub-20, o 
CSA estreia neste fim de semana. O duelo es -
tá marcado para sábado (19), às 15h, contra 
o Desportivo Aliança, no Estádio Tadeuzão, 
na Barra de Santo Antônio. 

Leilão

Lionel Messi pode vir a atuar 
contra times brasileiros futura-
mente. O presidente da Conmebol, 
Alejandro Domínguez, acionou a 
federação argentina (AFA) para 
convidar o Inter Miami, time do 
melhor jogador do mundo, a dispu-
tar um torneio na América do Sul. 

Convite em jogo

Um bastão usado por Babe 
Ruth foi leiloado junto a uma foto 
de um jogo de exibição de 1923 por 
mais de US$ 1,3 milhão (aproxima-
damente R$ 6,487 milhões), no fim 
de semana passado, segundo o The 
Athletic. A descrição do taco dizia 
que Ruth o usou para fazer um 
home run em um jogo beneficente 
mostrado no retrato leiloado.
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AMASSO TRICOLOR

Com início avassalador, São Paulo elimina o 
Corinthians e avança à final da Copa do Brasil

O São Paulo é o primeiro final-
ista da Copa do Brasil de 2023. O 
Tricolor reverteu a desvantagem 
sofrida no primeiro jogo, quando per-
deu por 2 a 1 para o Corinthians, fez 
2 a 0 ainda no primeiro tempo e con-
seguiu eliminar o rival, vencendo por 
3 a 2, no placar agregado. Os gols do 
jogo foram marcados por Wellington 
Rato e Lucas. 

A força imposta pelos jogadores 
tricolores nos primeiros 45 minutos 
foi impressionante. A primeira etapa 
foi toda do São Paulo, que sufocou o 
Corinthians durante toda a primeira 
etapa. Além dos dois gols, foram 14 
finalizações contra apenas uma do 
Alvinegro. 

O primeiro gol refletiu o que foi 
o jogo: blitz são-paulina e desatenção 
corinthiana. Aos 12 minutos, Cássio 
tentou lançar Yuri Alberto, mas 
Pablo Maia se antecipou para ficar 
com a bola e passou para Wellington 
Rato, que avançou pela direita, 
driblou Maycon e bateu colocado 
com força e efeito para acertar o 
ângulo de Cássio e fazer a festa da 
torcida. 

VELHO CONHECIDO
Jogador defendeu a equipe entre 2014 e 2017; Contrato será válido até 2025, com opção de extensão até 2026

Roma anuncia o retorno de Paredes após 
sete temporadas; Volante assina até 2025

O meio-campista Leandro 
Paredes, ex-PSG, foi anunciado 
nesta quarta-feira (16) como o novo 
reforço da Roma para a temporada 
2023-24. O argentino firmou vín-
culo até 2025, com opção de mais 
um ano de extensão. Ele retorna à 
capital romana após sete tempora-
das. 

Paredes, de 29 anos, já não 
gozava de prestígio em Paris. O 
volante que esteve emprestado à 
Juventus na temporada passada 
sequer treinava com a equipe princi-
pal do PSG, realizando suas ativi-
dades de pré-temporada com os 
ditos „negociáveis do clube francês‰. 

A Roma pagou € 4 milhões por 
Paredes, que já havia defendido o 
clube em outras duas oportuni-
dades: em 2014-15, aos 20 anos, 
Paredes foi emprestado pelo Boca 
Juniors à Roma após boa passagem 

Empurrado por 62 mil torcedores, Tricolor reverte a vantagem alvinegra para chegar à decisão

O segundo veio com Lucas, principal 
jogador tricolor no jogo. Aos 32Ê, o camisa 7 
recebeu na esquerda, tocou por elevação para 
Rato e partiu para dentro da área para receber 
passe de cabeça do meia-atacante. Livre, 
Lucas cabeceou na trave, mas a bola voltou 
em seu corpo e acabou entrando no gol de 
Cássio. 

A segunda etapa também foi marcada 

por pressão do São Paulo, ao menos no 
começo. Calleri quase fez um golaço de letra, 
mas parou em Cássio. Porém, o centroavante 
estava adiantado. Dominado, o Corinthians 
só foi chegar com algum perigo aos 23 do 
segundo tempo, justamente com o camisa 23 
Fagner, que recebeu bom passe de Renato 
Augusto, invadiu a área, mas foi bloqueado 
pela zaga. 

Nos últimos minutos, o 
Corinthians se lançou para o ataque 
e quase fez o gol que levaria a decisão 
para os pênaltis. Rojas acertou lindo 
chute de fora da área e obrigou 
Rafael a se esticar toda para defend-
er. Giuliano foi outro a ter boa 
chance de dentro da área, mas chu-
tou para fora a chance do gol. 
Giuliano ainda perderia outro gol 
claro, chutando de dentro da 
pequena área e parando em Rafael, 
mas já estava impedido. 

No fim, vitória do Tricolor, 
que fará sua segunda final de Copa 
do Brasil em toda a história. A última 
foi há 23 anos, em 2000, quando 
perdeu o título para o Cruzeiro. O 
adversário do São Paulo na grande 
final será o Flamengo, que também 
nesta quarta-feira venceu o Grêmio 
por 1 a 0 e tentará o bicampeonato e 
o quinto título da competição. 

As finais da Copa do Brasil 
começam a ser disputadas no dia 17 
de setembro e terá o capítulo final no 
dia 24 do mesmo mês. Os mandos 
de campo ainda serão sorteados pela 
CBF. 

O meia central foi anunciado 
nesta quarta-feira (16) como reforço 
da Roma. Sanches, que foi com-
prado pelo PSG junto ao Lille em 
2022 por 15 milhões de euros (R$ 
80,4 milhões, à época) e tem con-
trato até 2027, chega à Itália com 
vínculo de um ano de empréstimo. 
Na Roma, Sanches tentará se firmar 
como um jogador de alto nível. 
Considerado um dos principais pro-
spectos de Portugal na última 
década, o jovem de 25 anos que 
impressionou o mundo com a 
camisa do Benfica em 2015-16 e foi 
vencedor da Euro 2016 com 
Portugal e do prêmio Golden Boy 
no mesmo ano, ainda não alcançou 
a consolidação que dele se esperava 
mesmo passando por Bayern e PSG.

Renato Sanches não seguirá no 
PSG para a temporada 2023-24. 

DE CASA NOVA

pelo Chievo. A Roma comprou o volante 
junto ao Boca, mas o emprestou ao Empoli na 
temporada 2015-16 para adquirir experiên-
cia, retornando à capital em 2016-17 para 
fazer 41 jogos como destaque do time. 

Já como reforço romanista, Paredes 
falou sobre o retorno à equipe que o deu 
projeção no cenário europeu. 

Voltar a Roma é sempre uma emoção; 

fazer isso para jogar com a camisa da Roma é 
ainda maior. Agradeço à torcida pelas boas-
vindas que me deram e ao clube por me trazer 
de volta ao clube que me lançou na Europa. 
No ano passado, experimentei uma imensa 
alegria com a Copa do Mundo, agora quero 
continuar vencendo e estou convencido de 
que posso isso com esse time‰, disse o cam-
peão do mundo com a Argentina. 
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